

みどりの風

令和3年9月28日（火） 発行人：校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強をします
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

10月1日（金）から「通常日課」に戻します。

学校を再開した27日（月）の朝、子ども達が学校に戻ってきました。一人一人が十分に距離を保って歩き、しゃべらず、マスクを正しく着用して校舎に入ります。そのけなげな姿に思わず目頭が熱くなりました。きっと、それぞれの家庭できちんと言い聞かせられ、最善の行動を取っているのでしょう。学校を再開するにあたり、たくさん不安を抱えているにもかかわらず、保護者の皆様からは温かい励ましの言葉をいただきました。学校の対応を非難する声は皆無でした。そのことが私達職員を奮い立たせ、子ども達の安全・安心を守るために一致団結して全力を尽くす緑小パワーとなりました。その温かい支えと励まし、本当に本当にありがとうございます。最大最強の応援団です。

30日（木）までの4日間は、子ども達に我慢をさせるとともに、保護者の皆様にもご負担をおかけします。この間、徹底して密を避け、正しいマスク着用の指導を強化し、校舎内移動のルートを決めて低・中・高学年で分けて接触を排除し、下校後の消毒を念入りに行いながら、少しずつですが学校生活を元に戻していきます。そして、感染発生から2週間が経過する10月1日（金）から、給食有りの通常日課に戻したいと考えています。どうか、ご家庭でも、**正しいマスク着用・適切な換気・周りとの距離の確保**の3原則が徹底されていくよう、子ども達への指導をお願いします。繰り返しお願いします。

もう1つ大切なことは、陽性や濃厚接触者となった子ども達をみんなで守ることです。一番苦しんでいる仲間を助け、支え、守ること。今こそ、真の思いやりを育てる時です。



運動会は10月24日（日）に実施します。

新型コロナウイルス感染発生のため、できなくなった運動会。予行練習も終え、本番に向けて仕上げていると確認し合った矢先の実施見送り。子ども達も、私達教師も、そして保護者の皆様も、大きな失望感に包まれました。でも、前を向かなければなりません。

新型コロナウイルスの脅威から立ち直ったシンボルとして、運動会は再度延期して実施します。**10月24日（日）**に行います。いろいろなスケジュール調整でまたまたご迷惑をおかけしますが、学校再開後の全校児童の大目標として再び団結していきたいと思っておりますので、ご協力くださいますようお願いいたします。午前中開催の計画に変更はありません。

今後の見通しとしては、感染リスクを最小化するため、当分の間は体育学習を自粛し、運動会直前に集中的に練習して本番を迎えようと考えています。感染状況を見ながら判断します。

尚、5、6年生が参加する小体連については近く態度決定がなされると思っております。開催の有無が決定次第、お伝えします。

